
 

 

 

 

 

 

 

 ６月２３日（金）に水泳指導を行いました。篠島小学校プールをお借りして、以下のようなねらいの
もと、全校生徒が３つのコースに別れて取り組みました。このあとは、７月６日（木）と７日（金）に
水泳指導を行い、７月１１日（火）の遠泳大会において、その成果を披露します。 
 〈水泳指導のねらい〉 
  ・自己の泳力に適した課題をもって、続けて泳ぐことができる。 
  ・各自の能力を知り、互いに協力して計画的に練習することができる。 
  ・水泳時のルールを守り、安全に泳ぐことができる。 
  ・全員が３年間のうちに遠泳（１０００ｍ）ができる。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 ６月２８日（水）～３０日（金）の３日間にわたって、１学期の期末テストが行われました。定期テ
ストは、各自の学力の定着の状況を確かめ、その後の学習に生かしていくことを目的として行われます。
授業での理解の度合いや家庭での学習の様子が表れます。授業に集中し、家庭での学習の習慣が身に付
くことで、定期テストの結果もよくなっていくものだと思います。「継続は力なり」です。しっかりとし
た学習習慣を身に付けたいですね。 
 また、テスト週間には、「ＨＩＳＡ」の時間が設けられています。放課後に、教室でテスト勉強を行っ
たり教科担任の先生へ質問したりする姿を見かけました。よくがんばっているなと感心しました。 
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６月２８日（水）に、「愛知県下（全域、県西部、知多地域）に暴風警報が発表され、風雨が激しくな

る恐れがある」という想定の下、避難訓練を行いました。担任の先生の指示のもと、体育館に一度集ま
り、整列・点呼の後、方面別に下校しました。これから、台風が到来する時期になります。安全に下校
できるよう、真剣に訓練に取り組むことができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

校長の話 

 
「何事も自分で無理だと、やる前に結論を出してしまえば、それまで。それ以上の成長はない」 

 これは、プロ野球の現阪神タイガースの監督、金本知憲選手が、連続フルイニング出場の世界記録
９０４試合を達成したときに語った言葉です。その後、金本選手の連続フルイニング出場の記録は、
１４９２試合まで延びました。その途中には、デットボールにより左手首を骨折しましたが、その後
も試合に出場し続けました。生まれもった丈夫な体や強い意志、そしてハードなトレーニングが記録
継続を支えたことはもちろんですが、けがや不調の苦しさ以上に、野球をすることが本当に好きであ
り、野球ができる喜びがあったのだと思います。 
 さて、郡大会が間近に迫っています。プレッシャーのかかる場面があるでしょう。うまくいかない
ときもあるでしょう。そんなときに、「無理」「できない」と言って後ろ向きにならずに、「できるんだ」
という強い意志をもって、自分の可能性にかけてみましょう。そして、その可能性を引き出すために
も、大会までの練習に、全力で取り組みましょう。 
 郡大会では、試合ができる喜びをかみしめながら、自分たちの力を発揮して戦う姿を期待していま
す。がんばりましょう。 

生徒発表（７月のテーマ：部活動について） 

  

  

   

鈴木麻友さん（２年） 
 
私が所属している卓球部はとてもいい雰

囲気です。 
７月の郡大会まで、残り１か月を切りまし

た。私はけがのため、練習に全然参加できて
いません。けがが治ったら、大きな声を出し
て、ラケットの振り方と感覚を取り戻したい
です。私はダブルスとして試合に出るので、
一人のときよりさらに動かないといけませ
ん。だから、部活動が終わった後に、ジョギ
ングや筋トレをして体力をつけたいです。そ
して、応援も、ぬかりなく大きな声を出して
チームのみんなを支えたいです。 
けがで遅れを取った分を取り戻して、郡大

会で勝って、３年生を県大会まで連れて行き
たいです。３年生は、郡大会が最後の大会に
なってしまうので、いい思い出になるように
したいです。 

 鈴木百葉さん（３年） 
 
 私はバスケ部に所属しています。もうすぐ引退し
ますが、引退するのがとても嫌です。理由は、バス
ケが好きだからです。今までの部活動を振り返って
みると、たくさんのことがありました。とても楽し
いときもあれば、泣いてしまうほど辛かったことも
あります。バスケ部は、４月から監督が変わりまし
た。はじめは不安に思うこともあったけれど、今は
まったく思っていません。もうすぐ郡大会がありま
す。私はそこで、バスケ未経験者だけれど私たちの
ために一生懸命バスケを勉強して教えてくれる最高
の監督の鵜飼先生、いつも雰囲気を明るくして楽し
ませてくれる丈先生、いつも忙しいのに時間を見つ
けて教えに来てくれる教頭先生、そして、試合の相
手をしてくれる先生たちや先輩たちに感謝して、９
人の最高の仲間と全力でプレーしたいと思います。
だから、残りの練習時間を大切にして、最後は笑顔
で引退したいです。 

こんな話をしました。 


